



Regierungsratsbeschluss vom 21. November 2017

Nr. 17/35/44

Umsetzung der Vorlage zur Beschleunigung der Asylverfahren (Neustrukturierung des Asylbereichs)

Änderung der Asylverordnung 1 über Verfahrensfragen (AsylV 1), der Asylverordnungen 2 über Finanzierungsfragen (AsylV 2), der Asylverordnung 3 über die Bearbeitung von Personendaten (AsylV 3) und der Verordnung über den Vollzug der Weg- und Ausweisung sowie der Landesverweisung von ausländischen Personen (VWAL); Vernehmlassung

P171343

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement (Versand per Mail word und pdf).

Begründung

Der Regierungsrat hat mehrmals und ausdrücklich für eine rasche Umsetzung der Neustrukturierung des Asylwesens Schweiz und damit für die Beschleunigung des Asylverfahrens Stellung genommen. Die Konferenz der kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) und Konferenz der kantonalen Sozialdirektorinnen und Sozialdirektoren (SODK) waren bei der Planung der Neustrukturierung des Asylbereichs von Anfang an systematisch einbezogen. Ihre Vorstände tragen die eingeschlagene Stossrichtung hinsichtlich der vorliegenden Verordnungsentwürfe weitgehend mit. Dies gilt auch für den Regierungsrat Basel-Stadt, der sich in seiner Stellungnahme vor allem zu Verordnungsbestimmungen äussert, die aus seiner Sicht bedeutsam sind oder optimiert werden könnten.

